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土 岐 市 教 育 委 員 会 

令和元年第１１回土岐市教育委員会定例会会議録 
 

議 事 日 程 
 

 
令和元年１１月２５日（月曜日）午後３時００分開議 

 
日程第１ 会議録署名委員の指名  
日程第２ 令和元年第１０回土岐市教育委員会定例会会議録の承認  
日程第３ 議第１８号 専決処分の報告及び承認について 
      専第６号 令和元年度土岐市一般会計補正予算のうち教育費に 

係る予算について 
日程第４ 議第１９号 専決処分の報告及び承認について 
      専第７号 市職員の人事異動について 
日程第５ 教育長報告 
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本日の出席者 

 
 教  育  長             山 田 恭 正 君 

委      員             伊 藤 知恵子 君 
委      員             加 藤   悟 君 

 委      員             大 野 良 子 君 
 委      員             大 橋   廣 君 
                     
説明のため出席した者 
 
 事務局長 丹 羽 博 英 君 

教育次長兼教育研究所長 長谷川 広 和 君 
教育総務課長 太 田   弘 君 

 生涯学習課長 籠 橋 昭 範 君 
 文化スポーツ課長 加 藤 真 司 君 
 給食センター所長 林   孝 子 君 

図書館長 可 知 恭 子 君 
 子育て支援課長 田 中 祐 子 君 
 文化振興事業団事務局長               若 尾 文 臣 君 
 
・会議の傍聴人        なし 
・会議に遅参した者      なし 
・会議の公開、非公開の状況  公開 
・教育長報告         あり 
 
 
場所 大会議室３B 
 
会議録作成者 
 
教育総務課長                太 田  弘  君 
 
  

開会 午後３時００分 
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山田教育長 

  只今より令和元年第１１回土岐市教育委員会定例会を開会しま

す。   

日程第１会議録署名委員の指名を行います。 

会議録署名委員は、会議規則第１５条第２項の規定により、わた

くしより、大野良子委員を指名いたします。 

次に、日程第２令和元年第１０回土岐市教育委員会定例会会議録

について承認を求めます。 

会議録の内容については、ご異議ありませんか。 

委員一同 

  異議なし 

教育長 

異議なしと認めます。 

教育長 

次に日程第３議第１８号専決処分の報告及び承認について、専

第６号令和元年度土岐市一般会計補正予算のうち教育費に係る

予算についてを議題とします。  
それでは本件について、事務局の説明を求めます。  

可知図書館長 

  ≪資料にて説明≫ 

教育長 

  これより質疑・討論を行います。 

  質疑・討論はありませんか。 

伊藤委員 

  資料の３ページで、表の計の欄で補正前の額が７５万円として

ありますが、補正の前にこの７５万円の寄付があったのですか。 
図書館長 

  ７５万円は、教育費委員会とは別の部署で当初から寄付予定されていた金 

額が表示されており、教育費において当初から７５万円を予定していたもので

はありません。 

丹羽事務局長 

  資料の作り方がわかりにくくて申し訳ありませんが、７５万円については 

 市役所全体での金額が表示されており教育委員会が寄付を受ける、もしくは 

既に受けたものではございませんのでよろしくお願いします。 

伊藤委員 

  今回の寄付金は、年度内に利用しなければならないのか、翌年度以
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降に利用が可能かどうでしょうか。 

図書館長 

  必ず今年度中に利用しなければならないというものではありませ

ん。しかし、頂いた１００万円という金額を有効に使わせていただき

たいことから今年度中に活用したいと思っております。 

教育長 

頂いた方のご遺族に、活用させていただいた報告を早めに届け 

たい思いもありますので、今年度中のできるだけ早い時期に利 

用させていただきたいと思っております。 

事務局長 

  今回の補正予算で、歳入、歳出それぞれ１００万円計上したの 

は今年度中に利用したい思いからであります。 

教育長 

  他にはよろしいでしょうか。 

  無いようですのでこれで終結します。 

  続いて採決を行います。日程第３議第１８号 専決処分の報告

及び承認については原案のとおり可決することに異議ございませ

んか。 

委員一同 

  異議なし。 

教育長 

  ご異議がないようですので、議第１８号議案については、原案 

のとおり可決することに決しました。 

教育長 

次に日程第４議第１９号専決処分の報告及び承認について専第 

７号市職員の人事異動についてを議案とします。それでは本件につ

いて、事務局の説明を求めます。 

太田教育総務課長 

≪資料にて説明≫ 

教育長 

  これより質疑・討論を行います。 

  質疑・討論はありませんか。 

伊藤委員 

  年度の途中での人事異動の理由と、異動先と異動元の幼稚園の 

職員体制はどうなるのか教えてください。 

田中子育て支援課長 
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  今回対象の職員については平成２９年度から育児休業となって 

おり、今年１１月９日付けで復帰することになりました。本来なら

同じ職場に復帰ですが、既に４月より補充がされており職員は充足

しております。そこで、９月から異動先の幼稚園で教務主任が産休

を取得しており、臨時講師が担任を代行している状況であったため

今回の異動となりました。 

教育長 

  他にはよろしいでしょうか。 

  無いようですのでこれで終結します。 

  続いて採決を行います。日程第４議第１９号専決処分の報告及

び承認については原案のとおり可決することに異議ございません

か。 

委員一同 

異議なし。 

教育長 

ご異議がないようですので、議第１９号議案については、原案 

のとおり可決することに決しました。 

教育長 

≪教育長報告≫ 

これで、本日の日程全部を終了しました。  

これをもって、令和元年第１１回土岐市教育委員会定例会を閉 

  会します。 

      

閉 会 午後１５時２０分 
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